

3月定例会の一般質問から

若年夫婦世帯家賃補助制度への 平成化

評価は

待機児童ゼロに向けた

受入体制の整備へ



平成22年度当初予算の方針は

問 平成22年度の一般会計の当初

予算案は、前年度比 % 増の千八百十二億二千万円と過去最大の予算規模であるが、税収の減少の中、市債の発行額は142億円余となる一方、基金は83億円余の取り崩しとなつていい。

くりと、今後の人口減少時代を見据えた財政健全化に向けた取り組みの「攻め」と「守り」の両面への配慮を念頭に置きながら、第5次総合計画に掲げた「まちづくり戦略プラン」の実現や、雇用・経済対策などの直面する課題に全力で取り組む予算とした。

依然として活気の無さが指摘され、通行量調査でも減少傾向に歯止めのかかる気配が見えない状況である。そこで、平成21年度まで当初予定された年数の期限が来る、若年夫婦世帯に対する家賃補助について、次の4点を伺う。

などもあり、住み続けている方は23世帯70人である。その内17世帯58人が、引き続き居住を希望している。

②補助期間がまだ残っていることから、補助終了時に調査する。

③20年度以降は、全ての受給世帯が自治会に加入している。また、児童数が増加するとともに107人の未就学児が居住し

需要は年々増大し、待機児童は今後さらに増加すると予測されている。

このような中、本市では「宇都宮市保育所等の整備方針・整備計画」を策定したが、待機児童解消に向け、どのような施策を講じられているのか伺う。

②厚生労働省は、保

A photograph showing a group of children and several adults (likely teachers) gathered on a sandy playground in front of a modern two-story kindergarten building. The children are wearing colorful clothing and some are holding hands, suggesting they are playing a game or participating in a group activity. The building has large windows and a green roofline.

問 中心部の活性化策は、これまで

方や区域内の分譲マ
ションを購入された方

問 進行や共働き世

四〇九

答

① どのような点に
入れた平成 22 年
算としたのか。
② 今後の財政運営
する見解は。

もに、特別収納対策室の設置等により収納対策の強化に努め、歳入の積極的な確保に取り組む。また、行政改革の取り組みを徹底し、歳出の抑制を図り、健全な財政運営に努める。

答

③該当世帯の中心部への貢献度、自治会に対する協調性は。
 ④当初計画段階の期待への評価は。



注釋

若年夫婦世帯家賃補助制度は、引き続き平成22年度も継続しております。

答

答 ①「宇都宮市保育所等の整備方針」に基づき、民間保育所の新設や増改築の促進により、400名、認定こども園の設置促進や幼稚園の

所を卒園する子どもの育ちを小学校へつなげるための保育所児童保育要録の作成なども盛り込み、他の自治体に先駆けて策定を進めているところである。

答

九

若全十
制度は、
度も継続